

Vision Zero - Handlungsbedarf nach drei in '22 getöteten Radfahrer:innen?

Nach dem Tod der Radfahrerin, die
auf dem Radweg in der
Regensburger Straße fuhr ...

"... . In allen vier Fällen sieht (Robert) Wunder keinen Zusammenhang zur baulichen Situation an den jeweiligen Unfallorten. Deshalb könne und müsse sein Amt keine Maßnahmen ergreifen.
(...), es bleibe daher nur der Appell an die Radfahrenden, „sich vorsichtig, aufmerksam und defensiv“ zu verhalten."



Vision Zero: Handlungsbedarf nach drei in '22 getöteten Radfahrer:innen? Bsp. Höfener Straße





Vision Zero: Handlungsbedarf nach drei in '22 getöteten Radfahrer:innen? Bsp. Höfener Straße

